

# Beschlussvorlage



Landeshauptstadt  
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 0871/2020
Amt/Aktenzeichen 42/03	Datum 11.05.2020	TOP

Behandlung im Stadtvorstand gem. § 58 (3) S. 2 i. V. m. 47 (1) S. 2 Nr. 1 GemO am 31.3.2020			
Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Stadtrat	Entscheidung	03.06.2020	Ö
Kulturausschuss	Kenntnisnahme	09.09.2020	Ö

<b>Betreff:</b> Straßenbenennung Mainz-Oberstadt hier: Hildegardstraße
Dem Oberbürgermeister und dem Stadtvorstand vorzulegen  Mainz, .05.2020  Marianne Grosse Beigeordnete
Mainz, .05.2020  Michael Ebling Oberbürgermeister

## Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat beschließt, die westlich neu entstehende Erschließungsstraße „Hildegardstraße“ zu benennen.

## Sachverhalt

Im Gebiet des ehemaligen Hildegardiskrankenhauses entsteht ein neues Wohngebiet. Im Zuge der Neuordnung des Areals wird der derzeit bereits in der Örtlichkeit vorhandene angrenzende asphaltierte Weg, westlich des neu zu entwickelnden Bereichs, als Erschließungsstraße fungieren. Demnach muss dieser Weg nunmehr mit einem Straßennamen versehen werden.

Gleichzeitig wird die bisherige Hildegardstraße, die zur ehemaligen Krankenhaus führte, entfallen. Im Rahmen der Neuordnung des Gebietes wird diese Straße künftig zur privaten Zuwegung als Tiefgaragenzufahrt von der Kirsteinstraße dienen.

Der Ortsbeirat Mainz-Oberstadt hat in seiner Sitzung am 4. Februar 2020 vorgeschlagen, die neu entstehende Erschließungsstraße den Namen „Hildegardstraße“ zu geben. Mit diesem Vorschlag wird der Name „Hildegardstraße“, welcher im Jahr 1911 anlässlich des Neubaus des Hildegardiskrankenhauses vergeben wurde, nicht untergehen.

Da die Gemeindeordnung die Verwendung bzw. die Beibehaltung historischer Namen empfiehlt, unterstützt die Verwaltung den Vorschlag des Ortsbeirates Mainz-Oberstadt.